



## PRD y MC reconocen freno del INE a promoción electoral irregular de Sheinbaum



CIUDAD DE MÉXICO (ANGÉLICA MELLÍN).- Las bancadas del Movimiento Ciudadano (MC) y del PRD en la Cámara de Diputados, reconocieron la decisión del Instituto Nacional Electoral (INE), de imponer medidas cautelares a la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, por propaganda electoral en la que se usa su nombre.

Los coordinadores Jorge Álvarez y Luis Cházaro respectivamente y por separado, destacaron que la autoridad electoral les dio la razón.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/12/2/prd-mc-reconocen-freno-del-ine-promocion-electoral-irregular-de-sheinbaum-573994.html>